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¿Por qué elegí  la carrera de Derecho? 
 

Siempre me ha gustado conversar con mi padre, que  es un excelente investigador 
de la Ex Policía de Investigaciones del Perú , ya que él tenía los consejos y palabras 
perfectas para el bienestar de mi vida, y un día lo observaba detenidamente, le 
pegunte que es lo que hacía , y me dijo que estudiaba un caso de homicidio donde 
culpaban a una persona  de haber  asesinado a su novia dándole un disparo en la 
cabeza, pero  la verdad del caso era otra, la chica era la que se había suicidado 
dándose un disparo, la familia de esta joven culpaba al enamorado de haberla 
asesinado , y la única opción del supuesto culpable era contratar a un buen abogado 
para demostrar su inocencia . Es ahí donde entendí la gran tarea e  importancia de 
un abogado defensor, ya que tiene que usar todas sus estrategias y saberes para 
poder lograr defender a aquellas personas que son injustamente acusadas, o con las 
que se comete algún delito.  

Desde entonces me fui interesando más en este tipo de problemas sociales, poco a 
poco me informe sobre lo que era estudiar Derecho que beneficios me podría dar, 
hice muchos test vocacionales para orientarme más, pero siempre supe que ya el 
Derecho vivía en mí, en mi forma de ser, ya que con el comportamiento que iba 
teniendo yo  misma me preguntaba, ¿Por qué tengo esa actitud?  Una actitud muy 
estricta, justa, y servicial que siempre buscaba fomentar el bien común, con las 
personas que me rodeaban, por ejemplo con mis compañeras del colegio, cuando 
hacíamos trabajo en  grupo, yo era la que más empeño le ponía, les daba ánimos 
para que no se rindan y sigan perseverando en el trabajo, para no ser uno más del 
montón, siempre me ha gustado que aprecien lo que uno puede ser capaz de hacer.  
Soy una de las personas que se preocupa  por el bienestar social, para mí es muy 
desagradable ser espectadora de las injusticias que se cometen día a día con la 
gente, y no poder hacer nada,   no soy indiferente a las necesidades de los demás, 
me gusta servir y ayudar, aconsejar a las personas que me piden ayuda sin esperar 
nada a cambio, y me siento muy bien conmigo misma,  por eso sé que elegí bien, 
seguir esta carrera profesional de Derecho.  

  Ahora sé que estudiando esta carrera y preparándome profesionalmente en esta 
prestigiosa casa de estudios de la Universidad de San Martin de Porres podre ser 
una profesional y defender la justicia en nuestro país, hacer respetar los derechos de 
los demás y cambiar la imagen negativa que tenemos hacia las personas que nos 
representan en el Congreso de la República. 

 

 



 

 

En primer lugar, sabemos que hoy en día, cada vez vemos más casos en el que la 
razón de las personas pasa por encima de las leyes que tiene la constitución de 
nuestro país, de esta manera no vamos a llegar a nada, el Perú necesita de 
personas honestas dispuestas a trabajar por la justicia, personas capaces de 
defender la justicia en el país, hay ciertas personas que creen poder sobrepasar la 
ley, sin embargo deben saber que por el simple hecho de gozar del derecho de    
libertad, no se debe permitir cualquier tipo de infracción o delito. 

Lograr esto, no es difícil para las personas llamadas a ejercer en esta gran 
responsabilidad de corregir y castigar a aquellas personas que creen que con la 
libertad que poseen pueden actuar de una manera incorrecta en la sociedad, 
además para mí es muy    desagradable ver tantos casos de injusticia en mi país, y 
que la gente que se encarga de esto decide actuar como si nada sucediera.   

Muchos de los países que están  creciendo no solo en lo económico sino también en 
lo social, han logrado su desarrollo respetando y cumpliendo estrictamente sus 
leyes, ya que las leyes son las que regulan la conducta de la persona, y en nuestro 
país aún falta mucho por trabajar en eso. Las leyes que se encuentran en nuestra 
constitución, son para todos los ciudadanos peruanos, así que tenemos el deber de 
respetarlas, no porque tenemos un alto cargo en alguna organización del estado, 
vamos a tener la soberanía de incumplirlas. 

Nosotros los peruanos, no somos de palabra, siempre tenemos algo que nos lleva a 
mentir, a realizar lo no debido, y es por eso que existen las leyes para regular la 
conducta inadecuada de la persona, si esta no es capaz de cumplir con su palabra 
para eso están las sanciones, y estas se deben aplicar según la situación lo amerite  

 La única manera de realizar la justica es siempre esclareciendo las cosas y sea cual 
sea el resultado, encontrar siempre la verdad. Nuestro país tiene que seguir 
trabajando en este tema, debemos ser ¡DERECHOS!  Cumplir con nuestra palabra, 
debemos de caracterizarnos por ser justos,  siendo justos, se puede construir una 
mejor sociedad y un mejor futuro para el país. 

Yo como abogada, siempre voy a defender la justicia ante todo, hare lo posible para 
que la verdad siempre salga a la luz, y que aquellos que actúan contra la ley reciban 
la sanción que ameritan, ya que la sanción debe ir de igual forma para aquella 
persona que haya cometido alguna falta o delito. La justicia en nuestro país debe ir 
mejorando poco a poco, según la conducta que tomen los ciudadanos en la 
sociedad.    

 

                                                                                                                          

  



 

 

En segundo lugar, quiero defender los derechos de las personas ya que la 
discriminación que hay en el país crece cada día más y es que al parecer, el estatus 
social, intelectual o los rasgos físicos que caracterizan a cada uno, son más 
importantes que la tradición, la cultura y el país que nos une. 

Los peruanos cada vez se están volviendo más intolerantes entre sí, cuesta creer 
que entre compatriotas nos estemos insultando por diferencias que no tienen 
sentido,  ya sea el rico con el pobre, el blanco con el negro, el culto con el que 
menos sabe, etc., no es posible que las personas que creen ser superiores, 
maltraten y discriminen a los que, según su criterio, sean gente inferior. 

Lo que es aún peor, es que son estas diferencias, las que condenan a cada uno a 
ser tratados de manera diferente, no solo dentro de una misma sociedad, si no 
también frente a los ojos de la ley. No es novedad oír que en ciertas ocasiones un 
criminal es libre de delito por el simple hecho de tener una buena posición 
económica. ¡NO DEBE SER ASI! Por otro lado  todos sabemos que en los centros 
de rehabilitación, como suelen decir, algunos delincuentes tienen “corona” eso 
quiere decir que no reciben el mismo trato que se les da a los demás reclusos, estos 
privilegiados llevan una vida como un arresto domiciliario, pueden acceder a 
llamadas, información de lo que pasa día a día  etc., otro caso también es el de las 
papeletas de tránsito, si se le pone una papeleta a un chofer que conduce el carro 
de un alto mandatario, ¡NO LAS CUMPLEN! Por el simple hecho que ellos creen que 
esas sanciones no van con ellos ¿Eso es justicia en el Perú? Pues en muchos casos 
la respuesta es sí, aquí aún nos falta mucho por trabajar, no podemos seguir así, 
¡NO ES JUSTO!  No debemos permitir estas sinvergüencerías, debemos poner 
orden y justicia eso es lo que nos falta ¡ORDEN! Y ¡JUSTICIA!  Para lograr ser un 
país consolidado en normas y leyes.  

La igualdad debe existir dentro de la sociedad, pero sobretodo dentro de la justicia, 
dentro de nosotros no hay nada que nos separe, todos somos iguales y todos 
tenemos derecho a ser tratados por igual.  

Desde que una persona o un ser es concebido, las leyes o normas jurídicas deben 
ser impuestas hacia ella, estos derechos se adhieren a nuestra persona y nada ni 
nadie puede arrebatárnoslo y tampoco atentar con nuestra vida,   ya que vivimos en 
un mundo en el que rigen las normas y derechos para cada uno de nosotros. 

Muchas veces, al ver que se atropellan mucho los derechos de las personas, me 
enfurece que yo no pueda hacer nada por ayudarlos. Es por eso que mediante esta 
carrera, espero ayudar a defender los derechos de las personas, tratare siempre de 
abogar por aquellos que no pueden defenderse, para de esa manera construir una 
sociedad más pacífica y unida y ayudar cada vez más al desarrollo del país. 

 



 

 

Por último, quiero cambiar la imagen negativa que tienen los ciudadanos ante sus 
representantes  políticos, ya que desde hace mucho, los peruanos han perdido la 
confianza en los congresistas, y estos hacen muy poco o nada por tratar de revertir 
esta realidad.  

Para muchos, no es novedad ver a uno de los congresistas involucrados en 
escándalos y casos de corrupción. Esto hace cada vez más que veamos de mala 
cara a aquellos que se aprovechan del poder, que nosotros mismos les hemos 
conferido, para hacer con él lo que les venga en gana.  

Al parecer, muchos de nuestros congresistas y demás funcionarios públicos ven este 
servicio a la nación, como un negocio rentable del cual pueden sacar mucho 
provecho sin dar nada a cambio, después de todo, ellos son los que tienen el poder 
en el Perú. 

Sin embargo, hay muchos que como yo, estamos cansados de ver esta historia 
todos los días, es momento de que gente responsable y con deseos de trabajar por 
el bien de todos, sea quienes realmente decidan el futuro del país. De mi propongo 
ser una profesional capaz, trabajadora, que piense no solo en su bienestar si no en 
el de los demás, quiero demostrarle a la gente que puede confiar en la política, que 
puede confiar en un mejor futuro del país, pero sobretodo, que puede confiar en sus 
representantes, que ellos están para trabajar a favor de los ciudadanos. 

 

 En conclusión,  he decidido estudiar la carrera de Derecho porque mediante esta 
profesión tendré la oportunidad de defender lo justo, hacer respetar los derechos 
fundamentales de las personas, así como me dará la oportunidad de desarrollarme 
profesionalmente para orgullo de mis padres y de mí misma, además probablemente 
algún día obtener un puesto en el Congreso de la Republica y denunciar las 
injusticias que suelen haber en nuestro  país.  

Amo al Perú, tengo mucho respeto a la sociedad,  por eso quiero prepararme 
profesionalmente y a conciencia para poder apoyar al crecimiento y desarrollo de mi 
país, sé que con un poco de mí, con el esfuerzo y el empeño que le dé a mi labor ya 
estaré contribuyendo a que la sociedad mejore cada día más para poder llegar a ser 
un país fuertemente consolidado en sus leyes pero sobretodo que sea un Perú que 
sepa ¡AMAR LA JUSTICIA! 

 


